

Hohoho...der Nikolaus ist da

Pünktlich am 6. Dezember 2023 klopfte es im Laufe des Vormittags an alle Klassenzimmertüren der Klassen der GS Wenzenbach. Der Nikolaus hatte mit seinem Krampus wieder den Weg zu den Schülerinnen und Schülern gefunden und für jedes Kind einen Schokoladen-Nikolaus und ein kleines Geschenk mitgebracht. Die Vielfalt war groß. Die Kinder freuten sich über einen neuen Füller für die bereits erlernten Schreibschriftbuchstaben, die anderen über Kopfhörer oder über Stifte, Malbücher, Sticker, Stempel und für die meisten Kinder gab es ein Buch, das dann als Klassenlektüre gelesen wird. Voller Respekt und Ehrfurcht betrachteten die Schülerinnen und Schüler den heiligen Mann mit seinem Helfer. Sie bedankten sich bei beiden mit Liedern und Gedichten und um die Mittagszeit setzten Nikolaus und Krampus ihren Weg fort, um am Abend noch viele andere Kinder zu beglücken. Die (besonders braven) Kinder wurden nicht vom Krampus mitgenommen!

Vielen Dank, lieber Nikolaus! Wir sehen uns im nächsten Jahr wieder!

